

Aux instituteurs.

La prochaine conférence des instituteurs de la région de Montréal aura lieu, à l'École normale Jacques-Cartier, le 27 de mai prochain, à 9 heures A. M.

A cette conférence, MM. P. Ahern et M.-A. Black traiteront respectivement de l'enseignement de la *comptabilité* et de celui de l'*écriture*.

La discussion du sujet : *Des punitions corporelles dans les écoles* sera continuée.

On y discutera aussi la question suivante :

Que faut-il penser de la SPÉCIALISATION dans l'enseignement ?

Tous les instituteurs sont invités à assister à cette conférence.

Par ordre du Président,

NAP. BRISEBOIS,

Secrétaire.

N° 671, rue Saint-André.

ACTES ET DOCUMENTS OFFICIELS.

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Nominations.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, le 21 février dernier (1898), de faire les nominations suivantes, savoir :

Commissaires d'écoles.

Bonaventure, Saint-Étienne de New-Carlisle. — Révd M. Timothée Eugène Martin, en remplacement du Révd J.A.-Iphonse Belles-Isles, absent de la municipalité.

Dorchester, Sainte-Rose de Watford. — M. Joseph Lamontagne, en remplacement de M. Joseph Gagnon, absent de la municipalité.

Gaspé, Manche d'Épée. — Révd Elzéar Roy, en remplacement du Révd J. Perron, qui a quitté la municipalité.

Rimouski, Saint-Marcellin. — M. Pierre Bouillon, en remplacement de M. Pierre Tremblay, dont le terme d'office est expiré.

Syndics d'écoles.

Terrebonne, Sainte-Thérèse. — M. Alexander Miller, en remplacement de lui-même, son terme d'office étant expiré; et M. James Lockhead, en remplacement de M. Thomas Caughtry. — *Gazette officielle*, 5 mars dernier.

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Délimitation de municipalités scolaires.

Détacher de la municipalité scolaire de "Sainte-Cécile de Whitton," comté de Compton, les lots Nos 27 à 31, inclusivement, du VIe rang du canton de Whitton, et les lots Nos 26 à 38, inclusivement, du VIIe rang du dit canton de Whitton, et les annexer pour les fins scolaires à la municipalité de "Saint-Samuel de Gayhurst," dans le comté de Beauce. Cette annexion ne devant prendre effet que le 1er juillet prochain (1898). — *Gazette officielle*, 5 mars dernier.

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, le 4 mars courant (1898), de nommer le Révd M. L.-C. Tremblay, prêtre, commissaire d'écoles pour la municipalité de Saint-Philippe de Néri, comté de Kamouraska, en remplacement du Révd M. A. Boissinot, qui a quitté la municipalité. — *Gazette officielle*, 12 mars dernier.

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, le 12 mars courant (1898), de nommer M. J.-Baptiste Provost, commissaire d'écoles pour la municipalité de La Présentation, comté de Saint-Hyacinthe, en remplacement de M. Henri Larivière, qui a quitté la municipalité. — *Gazette officielle*, 19 mars dernier.

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Nomination d'un syndic.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, le 11 mars courant (1898), de nommer M. Joseph Thibault, syndic des écoles dissidentes du village de Saint-André, comté d'Argenteuil, en remplacement de M. Charles Langevin, absent. — *Gazette officielle*, 19 mars dernier.